



"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."

PAVIMENTA ECATEPEC MÁS DE 2 MIL 800 KILÓMETROS LINEALES DE VIALIDAD

*Entrega presidente municipal, Pablo Bedolla, reparación de la avenida Xalostoc para beneficio de más de 10 mil vecinos

El Gobierno de Ecatepec entregó la obra de pavimentación de la avenida Xalostoc, la cual beneficia a más de 10 mil habitantes de la Sierra de Guadalupe mediante el mejoramiento de la imagen urbana y la reactivación de la economía de esta zona; con esta obra, la actual administración lleva más de 2 mil 800 kilómetros lineales de vialidades reparadas, lo que a equivale viajar dos veces de Ecatepec a la ciudad de Chihuahua.

El presidente municipal, Pablo Bedolla López, detalló que esta obra comprende 14 mil 250 metros cuadrados para beneficio de los vecinos de colonias como Tablas del Pozo, Tepeolulco y Ampliación San Pedro, principalmente, con una inversión cercana a los 10 millones de pesos.

Explicó que las necesidades de los colonos de esta región están basadas en vialidad y seguridad, por ello, el gobierno municipal trabajó en remozar la avenida principal en apoyo al comercio formal, el transporte público, la seguridad de los transeúntes y la mejora de la imagen urbana.

"Es una gran vialidad de 2 kilómetros que cuenta con una base hidráulica reforzada con 15 centímetros de espesor, tiene una garantía mínima de 20 años, su concreto es de 18 cm de grosor y aguanta cualquier peso, de esta manera es como estamos construyendo las vialidades de Ecatepec", refirió.

El alcalde indicó que esta obra se suma a la reparación de vías principales como avenida Gobernadora -que une Vía Morelos con Avenida Central-, Jardines de Morelos, Circuito Cuauhtémoc, entre otras, que contribuyen a la movilidad del municipio al ser arterias con el mayor flujo vehicular.

Dichas acciones suman un total de 2 mil 829 kilómetros lineales de vialidades reparadas en lo que va de la administración, lo que equivale a viajar dos veces de Ecatepec a la ciudad de Chihuahua.

Durante la puesta en marcha de este circuito, vecinos de la comunidad reconocieron la reparación de guarniciones y banquetas, la colocación de topes vibradores, la renivelación del asfalto y remozamiento de las calles con pintura, alumbrado y nuevas coladeras.

"Estaba horrible la calle, estaba muy fea y llena de coladeras abiertas así que se atoraban los carros, me parece excelente que se hayan acordado de nosotros porque ahora se ve muy bonita nuestra colonia", dijo Yolanda Rodríguez, vecina de San Pedro Xalostoc.

